

Asimismo, oficia a Junaeb para conocer cantidad de alumnos afectados

## Diputada impulsará comisión investigadora por retraso en entrega de útiles escolares

La representante de O'Higgins calificó como "absolutamente grave" y una "negligencia inexcusable" la demora que están sufriendo más de dos millones de estudiantes en el país.

La diputada por la Región de O'Higgins e integrante de la comisión de la Familia de la Cámara Baja, Natalia Romero, anunció que junto a su bancada decidieron impulsar una comisión investigadora tras el grave retraso que mantiene la Junta Nacional de Auxilio Escolar y Becas (Junaeb) en relación con la entrega de los útiles escolares comprometidos para este año, los que, si bien debían haber sido repartidos a inicios de marzo, a la fecha aún no están en poder de millones de alumnos del país.

Al respecto, y junto con calificar como de la "máxima gravedad" lo que reveló un preinforme de la Contraloría General de la República, que también dio cuenta de una serie de irregularidades -por cerca de \$16 mil millones- en el servicio de alimentación a cargo del

organismo-, la parlamentaria manifestó su preocupación por el grave "impacto" que estarían sufriendo todos los estudiantes que debían recibir a principios de marzo su kit escolar, que entre otros materiales incluye cuadernos, lápices, calculadoras, set de geometría y otros útiles considerados como "básicos" para su desarrollo.

Por lo mismo, considerando -además- que pese a la polémica desde la Junaeb sólo comprometieron la entrega de los útiles para el segundo semestre, sin especificar la fecha, la diputada Romero calificó como "fundamental" poder iniciar una investigación en la Cámara Baja, argumentando que "no vamos a permitir que las actuales autoridades no asuman su responsabilidad por esta negligencia inexcusable, sobre todo por el enorme daño que le están

generando a millones de estudiantes".

"Nuevamente estamos en presencia de graves irregularidades al interior de la Junaeb, las que no sólo estarían provocando un millonario perjuicio al Estado, sino que también estarían afectando el aprendizaje de los estudiantes de todo el país, en especial los más vulnerables. Es absolutamente inentendible que, habiendo terminado ya el primer semestre escolar, el Gobierno aún sea incapaz de entregar los útiles escolares que estaban comprometidos para marzo de este año, los que son fundamentales para el correcto desarrollo de los alumnos. Por eso hemos resuelto crear una nueva comisión investigadora, porque estamos completamente seguros de que las actuales autoridades van a tratar de esconder este

caso y no asumir ninguna responsabilidad política", cuestionó Romero.

En ese sentido, además de anunciar que los primeros citados a la comisión será el ministro de Educación, Nicolás Cataldo, y la directora nacional de la Junaeb, Camila Rubio, la representante del Distrito 15 también aseguró que invitará a las distintas agrupaciones de profesores y apoderados de O'Higgins para que puedan referirse al verdadero impacto que el retraso está provocando en los estudiantes, luego que distintos expertos lo calificaran como un "golpe severo a la calidad educativa".

"Mientras las actuales autoridades prometen que van a mejorar la calidad en la educación, ni siquiera han sido capaces de cumplir con lo más básico, como es la entrega de los materiales a más

de dos millones de estudiantes del país", criticó la diputada Romero, quien finalmente anunció que

oficiará a las autoridades para conocer -con exactitud- la cantidad de alumnos afectados en la región.